

Abgabefrist: 30.09.2017

Ortschaft Rösa

Gemeinde Muldestausee
Haupt- und Sozialamt
OT Pouch
Neuwerk 3, 06774 Muldestausee

Tel.: 03493 92995-39
Fax: 03493 92995-96
E-Mail: info@gemeinde-muldestausee.de

- Anlage 1 -

Vorschlag zur Würdigung „Tag des Ehrenamtes“

(Bitte ausgefüllt bis zum **30.09.2017** an o.g. Anschrift oder per E-Mail senden)

Einreicher des Vorschlages:

Name: Ortsbürgermeisterin Katrin Hopfe
Anschrift: Bitterfelder Chaussee 13a, 06774 Muldestausee
Telefon: 034208 78188

Angaben zur Referenzperson:

Name: Frank Löbel
Anschrift: Schkönaer Weg 9, 06774 Muldestausee
Telefon: 034208 72433

Angaben zur vorgeschlagenen Person:

Name, Vorname: Engler, Gudrun
Anschrift: Am Klößchen 11, 06774 Muldestausee
ggf. Verein/Institution: Heideverein, Ortsgruppe Rösa

Dauer / Art sowie kurze Beschreibung der ehrenamtlichen Tätigkeit, ggf. herausragende Leistungen im Zusammenhang mit dieser Tätigkeit (ggf. Zusatzblatt verwenden):

siehe beigefügtes Blatt

Die Richtigkeit der Angaben wird bestätigt.

Muldestausee, 30/09/2017
Datum

K. Hopfe
Unterschrift des Einreichers

- Anlage 1 -

Auszeichnung zum Tag des Ehrenamtes für Gudrun Engler, Rösa

Vor über 20 Jahren kam Gudrun Engler aus Wolfen mit ihrem Mann und ihren zwei Kindern nach Rösa, baute ein Haus und lebt seither mit ihrer Familie hier glücklich und zufrieden. Das klingt wie der Schluss von einem Märchen, aber es ist nur der Anfang.

Dann kann man noch erzählen, dass sie Lehrerin ist am Europagymnasium in Bitterfeld, eine richtig gute sogar. Damit dürfte das Thema Freizeit erledigt sein, könnte man meinen.

Sie wird gemeinsam mit ihrem Mann Mitglied im Heideverein „Dübener Heide“ und engagiert sich sofort so sehr in der Ortsgruppe, dass sie bald zur Vorsitzenden gewählt wird.

Natürlich kümmert man sich um seine Mitglieder, also werden Fahrten und Wanderungen organisiert, Vorträge und Feste für die Mitglieder und der Zusammenhalt wächst.

Aber der Heideverein kümmert sich nicht nur um seine Mitglieder. Über viele Jahre organisierte Gudrun Engler mit ihrem Team das Rösaer Parkfest, das bis heute in Rösa unerreichter Maßstab für ein Dorffest ist.

Jährliche Osterfeuer und mehrere Sommersonnenwendfeuer werden zu beliebten Dorffesten, die Fäden dazu liegen in den Händen von Gudrun Engler.

Viele Feste vom Heideverein finden nach wie vor im Rösaer Park statt, also wird die Pflege und der Erhalt des Rösaer Parks eine der wichtigsten Aufgaben des Heidevereins. Da muss viel organisiert und selbst angepackt werden, danke auch dafür.

In der ersten Novemberhälfte wird in Rösa das Martinsfest gefeiert, die Kinder der Kirchengemeinde führen das Martinsspiel auf, dann zieht der laternenbeleuchtete Zug mit Martin auf dem Pferd voran in den Park – wo schon der Heideverein mit einem kleinen Feuer, duftenden Bratwürsten und Martinshörnchen wartet.

So viel Engagement machte sie weit über die Rösaer Ortsgrenzen bekannt und beliebt. Man könnte meinen, dass ihr ehrenamtliches Engagement für mehrere Leben reicht. Aber bei Gudrun Engler geht immer noch etwas.

Seit Jahren ist sie beim Gesamtverein „Dübener Heide“ stellvertretende Vorsitzende und engagiert sich hier für uns und den Verein überregional.

Danke liebe Gudrun Engler, wir sind sehr froh, dass Du Dich für Rösa entschieden hast.

Danke für Dein riesiges Engagement über so viele Jahre.

Der Ortschaft Rösa hat sich einstimmig dafür ausgesprochen, Gudrun Engler zum Tag des Ehrenamtes auszuzeichnen.